

**UNE HONTE POUR NOTRE PROFESSION !!**

C'est avec une **envie de vomir** que nous rédigeons ce tract !

**Que les choses soient dites clairement, ce tract a une l'odeur de bois et de pneus brûlés !**

Avec tristesse nous avons appris le **LICENCIEMENT** de notre collègue JESSY sans préavis, sans aucunes notifications, sans rien signer et tout ceci avec interdiction de rentrer dans l'établissement avec prise d'effet immédiate !

**Mais pour mériter un tel traitement il a vraiment dû dépasser les bornes, franchir la ligne comme on dit !**

Et bien NON ! **Ce collègue, père de deux enfants (20 mois et 3 mois)**, a juste été en arrêt maladie pendant 5 mois en 2023 !

**BRAVO la DAP ! Un planteur de moins !**

Et bien, les choses ne sont pas si simples. Notre **collègue** n'avait pas d'autre choix que de se mettre en arrêt maladie pour être au chevet de sa femme (une collègue également) qui a malheureusement **un DOUBLE CANCER !!**

**Bin oui c'est de sa faute !!!**

**Concrètement, notre administration vient de mettre une famille à la rue et après on nous parle de déontologie ! de solidarité ! de cohésion ! C'est à dégueuler !!**

Mais pire que ça ! Le temps que notre administration (plus prompt à la réaction pour licencier que pour fournir des documents) n'a pas transmit de document à notre collègue attestant de son licenciement, il ne peut même pas s'inscrire à pole emploi ou bénéficier de la moindre aide !

**Seul lot de consolation, il va bénéficier de bon alimentaire !! WAAOUIIIUH !**

Donc, qu'on se le dise, dans la Pénit, tu peux avoir une relation avec un détenu, tu seras muté à 20km, mais tu ne peux surtout pas être au chevet de ta femme qui a un cancer !

**Fais ce que tu veux tant que tu badge !!**

Mais au-delà de ça, qui parmi nous, peut parier que son foyer ne sera jamais touché par cette terrible maladie ? Personne ! Alors sachez que si cela vous arrive, non seulement vous serez touché dans votre chaire mais gardez à l'esprit que la Pénitentiaire vous crachera à la gueule et vous mettra dehors comme on abandonne un chien à la rue !

**Le bureau local CGT Pénitentiaire** apporte un soutien sans limite (comme dirai l'autre) à notre collègue !

**Le bureau local CGT Pénitentiaire** souhaite rappeler que, lorsque l'on sème la haine on récolte le feu !

**Tenez-vous prêt à bouger pour leur montrer ce qu'est la solidarité !**

Meaux le 09/03/2024

